

Pocos podían presagiar que a los tres meses de competición, el C.D. Alcalá le estuviera viendo ya las orejas al lobo. Se ha reunido un gran equipo que ha funcionado bien dos meses y en lo que llevamos de mes aún no ha logrado ganar

ni un sólo punto. Las derrotas consecutivas han sembrado el pánico en un sector de la afición, que no comprende como ha fallado de esta manera. Otro sector por contra, -en el nos encontramos- confía en el equipo y no le da importancia

a las últimas derrotas. Se perdió con los primeros y con un buen equipo, que en casa es difícil de batir, por el estado del campo: de tierra dura y por el bote del balón. Con todo, quedan 5 partidos para arreglar el entuerto este año.

DEPORTES

INFORMACION

El cuadro alcalareño tuvo una pobre actuación y se ve relegado a la cuarta posición de la tabla

El Alcalá está empeñado en hacerlo más difícil todavía

Gustó en la primera parte, pero en la segunda se vino abajo y se mostró impotente para ganar



PORTACELI: Sergio; Bénitez, Pérez Cotán, Felipe, Galán; Duque, Javi Egea, Iñaqui, Ovie-

do; Jaime Rus y Rafa Bernal. Vidal.

ALCALA: Medina (6); Andrés (7), Rarra (8), Abades (8); Joaquín (7), Marcos (7), Choya (6), Vega (6), Oliveros (6); Martín (6) y Sutil (7). Moreno (5) entró por Vega y López (5) por Oliveros.

ARBITRO: Méndez Caballero, de Almería, que realizó pese a su juventud un buen arbitraje.

GOLES: 1-0: minuto 5; Bernal, en remate de cabeza. 1-1: minuto 29; Sutil, de bonita vaselina. 2-1: minuto 78. Iñaqui, de falta directa por encima de la nublada barrera alcalareña.

INCIDENCIAS: Partido de la duodécima jornada en Preferente jugado el domingo a las 4 de la tarde en el Colegio Portacel. Terreno de albero bastante duro. Muchos seguidores alcalareños.



El Alcalá -con Joaquín en acción- está obligado a vencer el domingo en el Fco. Bono a su rival.

MARIO RODRIGUEZ

Cuando se esperaba la reacción del Alcalá, el equipo volvió a caer por tercera vez. Y lo hizo, primero por una falta directa y segundo porque no tuvo reac-

ción para empatar un partido que ya antes pudo haber encarrilado con tranquilidad.

Y es que el Alcalá perdió el partido en el primer tiempo. En este periodo dominó clara-

mente y tras marcar Sutil, el cuadro alcalareño gozó de un remate de Martín, otro de Sutil y una internada de Vega, que pudieron haber levantado el resultado. Sólo en unos 25 minu-

tos había gustado el Alcalá. El resto, fue una propia impotencia.

En la segunda mitad, sólo en un barullo pudo marcar, pero un defensor local salvó el gol bajo los palos.

En lugar de ir a más, fue a menos. El Portacel se centró mejor en el juego y supo hacer su juego. Se defendió bien atrás y esperó su ocasión. Que al final le llegó. La única que tuvo

El Alcalá no aprovechó la ocasión de acercarse al Puebla y al líder Utrera

en 45 minutos. Una falta inexistente de Andrés a Bernal provocó el gol de los locales.

Ese mazazo lo acusó el Alcalá y se vió lo de siempre. Martín parecía el llanero solitario y sus compañeros del mediocampo andaban perdidos. El desentacanto parecía tal, que sólo esperaban el final.

Así no se va a ninguna parte. Menos mal que los líderes aún están a la vista.

Tras la derrota el entrenador puso el cargo a disposición del club

La directiva mostró toda su confianza en Núñez

Y mientras, el domingo nuevo partido en casa frente al Ibarburu

M. RODRIGUEZ

La tercera derrota seguida del Alcalá, provocó que José Luis Núñez hablara con valentía al término del encuentro en Portacel. El técnico alcalareño manifestó a esta redacción que "yo he sido el que ha fichado a todos estos jugadores y si no salen las cosas la culpa es mía. Por eso yo he puesto mi cargo a disposición de la directiva, por si cree que lo más conveniente es un cambio de entrenador".

Llegada la reunión entre el mister y la directiva, está mostrando toda su confianza al técnico que "él está capa-

citado para arreglar la situación", dijo el presidente José García hace dos días.

El máximo mandatario reconoció que "el equipo está pasando por su peor momento, pero no hay que ponerse nervioso. El Alcalá tienen un gran equipo y va a pelear hasta el final por sus objetivos y si entre todos colaboramos será más fácil. Los jugadores están mentalizado para ello al igual que el mister y cuando pasen unas jornadas todo se olvidará".

Preguntado Núñez sobre la decisión de los directivos comentó que "es importante para mí

que me muestren su apoyo en un momento delicado. Yo no me vengo abajo con rapidez y sé que aquí una gran plantilla que va a olvidar cuanto antes las tres derrotas".

-Por cierto, porque llegó esta última en Portacel?

-Pues porque no jugamos bien. El primer tiempo del equipo me gustó, pero en el segundo no hicimos ninguna ocasión y así es difícil ganar. Además nos perjudicó el campo, el balón y hasta el rival que era muy bueno técnicamente".

Dejado atrás el encuentro en Sevilla, el

El Ibarburu es el primero de los cinco rivales que quedan para el final de la primera vuelta

C.D. Alcalá sólo piensa en vencer al Ibarburu el domingo en el Fco. Bono. El cuadro nazarreno llega en la mitad de la tabla y sobre el papel el Alcalá es muy superior. "Si todo rueda bien -dijo Núñez- debemos sacar este partido adelante y los cuatro restantes que son muy asequibles".



José Luis Núñez está bastante preocupado con los resultados.